

Transición Energética

● No cabe duda de que la transición hacia energías limpias en nuestro país enfrenta varios desafíos significativos, uno de los principales es la inclusión y participación de las mujeres en este sector. Por lo tanto, como Gobierno del Presidente Boric, no sólo queremos aumentar la presencia femenina en roles de liderazgo sino, también, asegurar que las políticas energéticas consideren las necesidades y perspectivas de las mujeres.

Por ello, en la región de Los Ríos estamos comenzando con el programa “Energía+Mujeres”, que sabemos se convertirá en un aporte clave en el avance para fortalecer la participación de las mujeres en la industria, y con ello, asegurar un futuro sostenible para las siguientes generaciones.

Estamos en un momento crucial dentro de la carrera por la transición hacia energías renovables como lo son modernización de la infraestructura eléctrica, la cual requiere actualizaciones y expansiones para soportar la generación y distribución de fuentes como la solar y la eólica. A ello se suma la capacitación del capital humano en nuevas tecnologías, la aceptación de las comunidades a la llegada de nuevos proyectos, el desarrollo de tecnologías de almacenamiento de energía y la gestión de los impactos ambientales. Todos aspectos fundamentales que deben ser considerados y donde

la mujer, tendrá un rol clave en la toma de decisiones.

A pesar de los avances significativos que nuestro país ha mostrado y que han servido de ejemplo a nivel mundial, aún nos queda mucho por hacer. Prueba de ello son los desafíos que tenemos como región y que son el mejorar la calidad de la energía que reciben los hogares y superar la pobreza energética, acelerar un ecosistema de electromovilidad, implementar energías renovables en los hogares, entre otros.

Finalmente, es fundamental y necesario garantizar la voz de las mujeres y relevar su papel para que lideren iniciativas innovadoras que promuevan la sostenibilidad y la eficiencia energética, ya que estos criterios nos permiten avanzar en inclusión y justicia social, que puede apoyar beneficios para que el proceso se distribuya de manera justa.

*Claudia Lopetegui
Seremi de Energía
Región de Los Ríos*